

## Autour du 1<sup>o</sup> mai 2024 échanges sur Whatsapp

**De Guy :** « Pas étonnant qu'il neige, nous sommes sur une piste de raquettes... » (*Sur le chemin de St Guilhem*)



Réponse de Philippe : « dans les Alpes aussi il neige »

Réponse de >Katy : « Bon courage Guy, Jean-Michel et son petit-fils ont du très mauvais temps aussi sur le chemin de Compostelle »

Paule : « Je confirme... premier mai sous la pluie à Arzacq-Arraziguet et ce matin à Arthez-de-Béarn 7° ! »



Des Glaser : « Bon courage malgré la pluie, le soleil va revenir bientôt ! »

**Eric sur, le chemin du Puy en Velay :** Conques joyau de l'art Roman parfaitement intégré dans son écrin de la Création. Arrivé ce matin 8h30 dans un brouillard à couper au couteau, puis une petite heure sans pluie. J'en profite pour visiter l'abbatiale puis, messe à 11h45. Cet après-midi, prise en compte de mon logement à l'abbaye et prières et lectures, puis douche chaude (enfin !!) séchage, repas chez les frères prémontrés et bonne nuit. Demain départ après la messe de 11h45 »

